

José Fernando Moreno Molina

sábado, 02 de agosto de 2008

Modificado el sábado, 16 de agosto de 2008

José Fernando Moreno Molina

El 1 de agosto de 2008 tuvo lugar en la Casa de la Cultura la inauguración de la exposición sobre la "Evolución de las Fiestas de la Virgen a través de los Programas entre 1948 y 2008", recopilados por José Fernando Moreno, Historiador.

José Fernando Moreno Molina

El 1 de agosto de 2008 tuvo lugar en la Casa de la Cultura la inauguración de la exposición sobre la "Evolución de las Fiestas de la Virgen a través de los Programas entre 1948 y 2008", recopilados por José Fernando Moreno, Historiador.

Desde muy joven, este profesor de Geografía e Historia empezó de manera inconsciente y espontánea a conservar aquellos programas de fiestas que caían en sus manos. Ese será el comienzo de una colección que abarca los municipios de Gran Canaria (ya sean editados por los propios ayuntamientos como por las distintas comisiones de los barrios), así como una amplia representación de las demás islas del Archipiélago y de otras comunidades autónomas.

Dentro del marco de las Fiestas de la Virgen 2008 esta exposición es muestra de la parte más completa de la colección: en ella se puede comprobar la evolución de las fiestas patronales según a partir de 1984, conociendo o recordado los actos que habían sido programados cada año; así mismo, la presentación de éstos en los distintos programas de la mano reflejan los cambios de mentalidad política y social desde hace 60 años hasta la actualidad.

[VER PDF](#)

[VER LA EXPOSICIÓN DE LOS PROGRAMAS DE LAS FIESTAS](#)